
【めざす子どもの姿】

・かしこい子

・思いやりのある子

・たくましい子

学校だより 「時習館」

令和３年６月２５日（金）

笠間市立笠間小学校

第２３号

6月4日（金）から6月１0日（木）まで歯と口の健康習慣でした。

ご家庭には染出しのご協力とワークシート「歯みがき残し発見」のご

記入と確認をしていただきありがとうございました。歯の寿命を延ば

すことは私たちの健康増進につながることです。学校でも継続して歯

科疾患の予防の習慣を身に付けていくようにしていきます。

【参考 おうちの方の感想】

〇 1年生 比較的にきれいにみがいているが、歯と歯の間や歯と歯

肉の境目などみがきの残しがあったので、仕上げみがきの際も意識し

てみがいていきたい。

歯と口の健康習慣より

6月24日（木）より木川養護教諭が赤ちゃんを産むためお休みになりました。木川先生の後

任に須藤先生がお勤めします。よろしくお願いします。

【木川先生より】この度、産休を取らせていただくことになりました。学校を離れてしまうと

元気なみなさんの声が聞けなくなってしまうので寂しさもありますが、出産までの日々を我が

子と向き合い、また、笠間小学校で勤務できることを楽しみにしながら過ごして参りたいと思

います。保護者の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

木川先生の産前休暇

第1回学校運営協議会

【須藤先生より】はじめまして。6月23日（水）よりお世話になり

ます。新しい環境に緊張もしていますが、皆さんのお話をできるこ

とを楽しみにしています。これからよろしくお願いします。

6月24日（木）第1回学校運営協議会を開催いたしました。学校

運営協議会は本校職員4名を含む地域の方10名で構成されておりま

す。学校運営協議会は地域とともにある学校づくりをめざして、市

内の全学校に設置いたします。本日は委員の方に委嘱状をお渡しし

て、学校から今年度の教育目標を説明した後、授業参観をしていた

だき子どもたちの様子を見て、ご意見や感想をいただきました。

【委員の方からの感想とご意見】

・タブレットを活用した授業は素晴らしい。一方、答えや結果だけ

ではな く子どもたちの話し合う場面や考える場面を大切にしてほ

しい。タブレットの使用についても格差がないようにしてほしい。

タブレットを使用することで視力面など健康面の配慮する必要があ

る。タブレットを使うのに机が狭いのではないか。タブレットが破

損した場合の補償はどうなっているのか。

・学校が楽しいと思える児童もいるが、そうでない児童へも目を向

けて欲しい。恵まれない子どもたちへの配慮等もお願いしたい。

・学校に来にくい児童へ学校運営協議会でも援助したい。

須藤先生

みんながノートに書いた考えを写

真にとり共有できます。


